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ALCADESA REELECTA EN TLÁHUAC

Pide Utopías donde
les faltan parques

Para su segundo mandato, Berenice

Hernández acercó su petición a

Brugada, jefa de Gobierno electa

DANA ESTRADA

erenice Hernández, alcalde-

B sa reelecta en Tláhuac, dará
continuidad a los programas

que durante su pasada admi-

nistración inició y buscará

construir 10 de las 100 Utopías que Clara

Brugada, jefa de gobierno electa, pro-
metió para toda la ciudad.

Hernández informó que ya mandó

sus propuestas a Brugada. Aspira a que
dos de las Unidades de Transformación

y Organización para la Inclusión y la

Armonía Social (Utopías) estén en el

Bosque de Tláhuac y en la comunidad
de Mixquic, mientras que el resto po-
drían estar ubicadas en las coordinacio-

nes territoriales como Nopalera, Miguel
Hidalgo o San Francisco Tlaltenco.

El objetivo de estas utopías será que
estén ubicadas en zonas donde no exis-

te algún parque o áreas de esparcimien-
to para los habitantes, ya que esta de-

marcación conformada por 57 colonias
cuenta solo con 20 jardines públicos.

"En primera instancia, enviamos ya
el listado con nuestras 10 propuestas,
seguramente tendremos que ir a reco-

rrer el espacio y bueno, ya nos dirá ella

(Clara Brugada) qué sigue, pero nuestra

propuesta ha sido de 10 para lograr aten-

der cada una de las colonias. Y en caso

de que estas 10 las apruebe, pues a lo

mejor hasta podrían ser más, pero ha-

blando de estas 10 se prevé que durante

su administración queden concluidas".
recalcó la alcaldesa reelecta.

Berenice Hernández afirma que du-
rante su primera administración, de

2021 a 2024, rehabilitó seis de los 20

parques de la alcaldía, por lo que en los

próximos años planea concluir con el

programa para ofrecer áreas de calidad

a los habitantes de Tláhuac.

Otro tema que ha preocupado a la

población que se dedica al campo es el

cuidado del suelo de conservación, la al-

caldesa reelecta se comprometió a cui-

dar las zonas y evitar más invasiones.

"Me parece que hay temas que que
nos conciernen a todos, como es de

manera prioritaria. Sí, el rescate de

nuestras áreas de nuestro suelo de
conservación porque somos un pul-
mon de la ciudad y no podemos permi-
tir que siga creciendo la mancha urba-

na de una manera desordenada, enton-

ces prevalecer para nosotros es muy
importante, pero sobre todo rescatar-

lo", explicó Hernández.
El Sol de México le cuestionó la ocu-

pación de la Ciénega, en el poblado de

Tlatenco, pues desde 2020 un espacio
de suelo de conservación fue tomado

por un grupo de personas. En 1930 el te-

rreno fue otorgado por el grupo de eji-
datarios del poblado a la familia Váz-

quez, era utilizado para sembrar elote y

cempasúchil, pero un grupo tomo el te-

rreno y asentó sus viviendas irregulares
ahí. La alcaldesa detalló que es un caso

que se analizará.
Otro proyecto ligado al espacio pú-

blico y que inició en su administración

es la colocación de luminarias en las
vías principales de todas las colonias,
aquellas que llevan a los vecinos a los

mercados, paradas del transporte públi-
CO o escuelas, sin embargo buscará que
todas las calles secundarias de las colo-

nias también estén iluminadas. Actual-

mente tres ya están al 100 por ciento.

Hernández estima que la ilumina-
ción de toda la alcaldía tiene un avance

de 40 por ciento, por lo que el resto de-

be estar concluida en su segunda ad-
ministración.

"Desde 2021 que la gente nos regaló

su confianza para nosotros siempre ha
sido importante consolidar las bases de

un gobierno principalmente que procu-
re la justicia social, la justicia de todas y
todos, la dignidad de las personas y el
bienestar del pueblo de Tláhuac", opinó
Hernández tras ganar las pasadas elec-

ciones frente a cuatro candidatas que
buscaron desbancarla en la contienda
más amplia de aspirantes a alcaldesas

en toda la ciudad.
Los programas que continuará serán

disminuir la inseguridad, escuelas para
la vida que acercan la cultura y el de-

porte a las infancias y mujeres, oficios

para empoderar a la población y tener

herramientas para mejorar la economía

familiar, una escuela de enfermería que

ya va por la tercera generación de jove-
nes, programas para la salud mental y
salud nutricional.

Otra nueva propuesta será la crea-

ción y entrega de un hospital veterina-

rio, para atender a los miles de animales
de compañía de sus habitantes y se pre-
vé que esté cerca del Bosque de
Tláhuac.

Hernández agradeció la confianza

que le dio nuevamente la población de
Tláhuac y aseguró que concluirá los

programas que arrançó en 2021.
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" Nuestra propuesta ha sido de 10

(Utopías) para lograr atender
cada una de las colonias. Y en caso de

que las apruebe, pues a lo mejor hasta

podrían ser más"

La alcaldesa afirma que no permitirá la expansión de la mancha
urbana de desordenada dentro del suelo de conservación

En su nuevo mandato

aspira a disminuir los

índices de violencia

doméstica


